



Élémentaire René-Guest

Conseil d'école du 28/05/24

Participants :

- Mme Ferrier, directrice
- Équipe enseignante : 12 enseignants
- Mairie : Mme Fommarty (Maire-Adjointe aux affaires scolaires) et Mme Marquis (Affaires scolaires)
- 7 représentants APELGC
- 2 représentants FCPE

1) Point sur la rentrée 2024 : structure de l'école et effectifs

2.1) Les effectifs

Les effectifs totaux : 300 élèves tous niveaux confondus.

- 56 élèves en CP
- 53 élèves en CE1
- 75 élèves en CE2
- 54 élèves en CM1
- 62 élèves en CM2

La diminution globale des élèves est observée dans différentes écoles du 92 et pas que à René Guest.

2.2) Structure prévisionnelle de l'école

L'effectif prévisionnel pour la rentrée 2024 est en baisse et est de 300 élèves ce qui est très juste. Nous verrons donc si la structure pourra rester à 13 classes à la rentrée.

La structure envisagée à ce jour est :

- 3 CP : une classe de 18 élèves et 2 classes de 19 élèves
- 2 CE1 de 23 élèves
- 3 CE2 de 25 élèves



- 2 CM1 de 24 élèves
- 2 CM2 de 27 élèves
- 1 triple niveau CE1/CM1/CM2 de 21 élèves (7 CE1, 6 CM1 et 8 CM2)

Actuellement 13 classes + le dispositif ULIS.

Attention, la structure peut changer jusqu'à la rentrée en fonction des arrivées et/ou des départs éventuels pendant l'été.

2.3) Équipe de l'école

- Equipe enseignante à la rentrée 2024 :
 - Mme Pauline A.
 - Mme Sophie C.
 - Mme Sandrine D.
 - Mme Eugénie H.
 - Mme Hanen J. (à mi-temps)
 - Mme Carole L.
 - Mme Laëtitia P.
 - M. Maxime P.
 - Mme Nathalie R.
 - Mme Mylène S.
- 3 nouveaux enseignants sont déjà nommés sur l'école.
- 6 départs d'enseignants :
 - Mme Elodie A.
 - Mme Kimberley A.
 - M. Akiziou F.
 - M. John F.
 - M. Miséricorde M.
 - Mme Vanessa N.
- Départ de la psychologue scolaire Mme Gautier.

2) Prochaine élection des parents d'élèves (désignation d'une commission)

- Commission pour les élections :
Mme Ferrier (directrice), M. Maxime P. (enseignant), M. ARAMAN (FCPE) et Mme MATHIEU (APELGC)

→ Vote à l'unanimité pour cette commission.



- Le conseil d'école décide que la prochaine élection des parents d'élèves se fera uniquement par vote par correspondance.

→ Vote à l'unanimité pour cette organisation.

3) Bilan coopérative

Recettes :

- Participation des familles
 - Le 1er appel de fonds de cette année scolaire a rapporté 3 300 €
 - Le 2ème appel de fonds : 2 300 €
 - Le 3ème appel de fonds : 2 000 €
- Les photos scolaires : 1 600 €

→ Soit une recette totale de 9 200 €

Dépenses :

- Karaté : 2 000 €
- Tennis : 500 €
- Jeux de cours : 500 €
- Spectacle de la conteuse + participation aux sorties : 1 900 €
- Maquettes : 1 100 €
- Journée sans cartable (goûter, gobelets, ...) : 400 €
- Matériel divers pour les classes : 1 800 €

→ Soit une dépense totale de 8 200 €

Le solde actuel sur le compte de la coopérative est de 5 280 €.

4) Point sur l'éducation à la santé

- CM2 :
 - Puberté : changement physique et psychologique, développer les compétences psychosociales (cognitives, émotionnelles et sociales) et respect de l'intimité
 - 1er secours.
 - Intervention de l'officier de prévention sur les dangers d'internet et des réseaux sociaux (prévu le 10/06 et le 11/06).



- Pour l'année prochaine, pour les CE1 ou CE2 (à déterminer) : Projet « Respecte mon corps »
 - Travail à partir de l'album « La bulle de Miro ».
 - Ce projet a pour but de :
 - développer la conscience de soi
 - communiquer de façon constructive
 - développer l'assertivité ou le refus
 - inciter à demander de l'aide
 - Des fiches parents/enfants ont été développées par le programme Lanterne au Canada : [« Marvin, je prends le relais »](#)

- Bilan du RASED
 - 79% est le taux de prise en charge par rapport aux demandes des enseignants.
 - Certaines aides ont été finalisées. Les autres se poursuivront.
 - Il y a beaucoup d'élèves qui ne savent pas identifier ou gérer leurs émotions
→ Travail sur les compétences psychosociales

5) Evènements de fin d'année

- Journée sans cartable : Olympiades du 17 mai
 - 13 épreuves (cécifoot, tennis de table/badminton, relais, endurance, basket, saut en longueur, jeux d'opposition, boccia, ceci-course, quiz, hockey, lancer et danse).
- Spectacles de fin d'année :
 - Lundi 3 juin : CE1 - CE2 - CM1
 - Mardi 11 juin : CP - CM2
- Sorties scolaires à Sherwood Parc : le 24 et 28 juin.
L'idée était d'avoir la même sortie sportive pour toute l'école (acrobranche + jeux de plein air).
- CM1A : 1er prix au concours de création de jeu vidéo Hauts-de-Seine Digital Games dans la catégorie 6-10 ans avec le jeu « Le Mystère des J.O »
 - Création de A à Z par les enfants : travail sur la rédaction des dialogues, l'histoire, penser aux personnages, programmation, développement, graphisme, ...
- Concours Kangourou (jeux mathématiques sous forme de QCM) pour les classes de CP/CM2 et CE2/CM1.
 - 1 élève de CM1 est sorti du lot (il est arrivé 41ème sur environ 3000 élèves).
- CM2B : Clôture du TOP 92 à Nanterre.
- CM1 et CM2 : Projet Watty



- Spectacle de la Maîtrise des Hauts-de-Seine « Pantin Pantine » du CE2 au CM1. Conte musical sérieux sur la mort d'un enfant. Même si cela parlait de la mort, le spectacle était très coloré, très vivant...
- Rencontres handisport CM2A ULIS le jeudi 13 juin matin.
- Séjour à Houlgate pour les classes de CM2B et CP/CM2 : départ le 17 juin.
- Le sens de l'école pour les CM1 et les CM2 (très apprécié) : 4 séances de 1h30 sous forme d'atelier
- CE1A : visite des archives départementales. Il a été expliqué aux enfants ce qu'on fait aux archives et ils ont pu aussi voir les documents de l'époque.
- CPB et CE1A : visite de la médiathèque.
- Méthode d'anglais cycle 2 : méthode Kokoro.
La méthode est basée sur des petites vidéos et des jeux.
- Liaison école-collège
 - Sciences
 - Langues
 - Olympiades le 13 juin après-midi
 - PPRE passerelle pour certains élèves (documents de travail à faire durant l'été)
- Fête de l'école le lundi 1er juillet :
 - Distribution des livres de prix
 - Pique-nique géant à midi
 - Jeux de kermesse en interne l'après-midi (cette année, il est très difficile de mettre en place un service d'ordre : contrôle des sacs, ...)
 - Tombola
- Tous les CM1 ont passé un diagnostic de bonne forme : DIAGNOFORM KID.
 - 60 élèves ont été évalués (dont 40% de filles)
 - Ils ont été évalués sur :
 - la coordination et la vitesse (résultat : plus haut que la moyenne)
 - l'endurance et la force (résultat dans la moyenne)
 - 88% des élèves font du sport en dehors de l'école

6) Questions diverses

- 2ème évaluation des CP en janvier 2024 : plutôt bien réussi en général.
Ce qui a été le moins réussi en maths : résoudre des problèmes.